
Petition „Eislaufplatz für Waidhofen an der Thaya“ Bürgermeister und Sportstadtrat luden Initiator zu Gespräch ein

Kurz nach Jahreswechsel erhielt in Waidhofen an der Thaya eine Petition über die Wiedereröffnung eines Eislaufplatzes regen Zuspruch. Bürgermeister Josef Ramharter und Sportstadtrat Eduard Hieß luden nun den Initiator der Petition, Herrn Georg Schlager, zu einem Gespräch ins Waidhofner Rathaus ein welches am Mittwoch, den 12. Jänner 2022 stattfand.

Die nach dem Social Media-Posting einer Mutter ins Leben gerufene Petition erreichte mit Stand 11. Jänner 2022 1.352 Unterstützerinnen und Unterstützer. Georg Schlager teilte mit, dass über 80% der Unterschriften aus dem Bezirk Waidhofen an der Thaya stammen.

„Ich kann zum jetzigen Zeitpunkt nicht versprechen, dass wir das Projekt realisieren können, was ich aber verspreche ist, dass ich das Projekt gemeinsam mit Sportstadtrat Edi Hieß auf Machbarkeit prüfe und die dafür notwendigen Gespräche führe“, betonte Waidhofens Bürgermeister Josef Ramharter.



Foto: Petition Eislaufplatz Ramharter Schlager.JPG



Foto: Petition Eislaufplatz Hieß Schlager.JPG

Fototext: Zu einem Gespräch über die Petition „Eislaufplatz für Waidhofen an der Thaya“ luden Bürgermeister Josef Ramharter und Sportstadtrat Eduard Hieß den Initiator Georg Schlager ein.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

DI (FH) Daniela Zimmermann
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Bereichsleiterin Direktion – Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
T: 02842/503-12
E: daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at
www.waidhofen-thaya.at